



## 90. Geburtstag von Manfred Altvater am Samerberg

### Beitrag

In vitaler Verfassung und zusammen mit seiner 1953 in Fulda geehelichten Frau Elfriede konnte der gebürtige Düsseldorfer Manfred Altvater in seiner Wahlheimat Grainbach am Samerberg seinen 90. Geburtstag feiern. Getauft wurde Altvater in der Evangelisch protestantischen Trinitaskirche in Mannheim. „Nach Kriegsende lernten wir bei unserem neuen Zuhause in Grainbach einen Mann kennen, der einen wunderbaren Vortrag über die Mutter Gottes hielt und 1997 lernten wir Hochwürden Haider kennen und nach weiteren Gesprächen trat ich 1998 aus Überzeugung zum Katholischen Glauben über“, so Manfred Altvater bei der Gratulation durch Zweiten Bürgermeister Christoph Heibler von der Gemeinde Samerberg mit Kathi Hartmann als Vertreterin der Katholischen Pfarrgemeinde Samerberg. Wie der Jubilar weiter informierte kam er als „Pimpf“ in die Hitler-Jugend, dort zu viel sportlicher Ertüchtigung und zum aktiven Mitglied des Spielmannszuges. Beruflich landete Altvater in der Chemie-Branche und seine große Leidenschaft war aufgrund erfolgreicher Lehrgänge und Prüfungen das Segelfliegen.

Foto: Manfred Altvater mit seiner Ehefrau Elfriede und mit Zweiten Bürgermeister Christoph Heibler (li.) am Tag seines 90. Geburtstags in Grainbach



### Kategorie

1. Allgemein

### Schlagworte

1. Grainbach
2. Samerberg